

[George Soros: ¿Nazi, judío o arma del 'poder blando' de la red neuronal globalista de la nobleza negra anglo-veneciana? \(mentealternativa.com\)](https://mentealternativa.com)

George Soros: ¿Nazi, Judío O Arma Del 'Poder Blando' De La Red Neuronal Globalista De La Nobleza Negra Anglo-Veneciana?



Por
[Mente Alternativa](https://mentealternativa.com)

Publicado
24 de febrero de 2023

La "operación psicológica Soros" promueve el mismo patrón de falsos dualismos y la consecuente disonancia cognitiva que la oligarquía ha utilizado a lo largo de toda la historia para manipular al ser humano.

Por Mente Alternativa

A la gente le gusta mucho hablar de George Soros, pues todos los liberales y ultraglobalistas acaban haciendo exactamente lo que Soros dice.

Un sector de la disidencia que clama que "los judíos son la causa de todo el mal en esta Tierra", también promueve la idea errónea de que Soros "es un malvado globalista porque es judío."

Resulta curioso que ese mismo sector de la disidencia se haya dedicado a divulgar una infinidad de veces la especulación de que "Soros está muerto y el personaje que vemos aparecer de vez en cuando en algún foro se trata de un clon" (sic).

George Soros no es un clon, ni está muerto. Tiene 92 años y acaba de pronunciar un discurso en la Conferencia de Seguridad de Múnich (1), que algunos analistas han calificado de "hito" y "testamento" para sus sucesores.



George Soros en la Conferencia de Seguridad de Munich, en febrero de 2023.

Soros tampoco es un judío en el estricto sentido de la palabra. Aunque nació en el seno de una familia judía no practicante, el propio Soros aseguró en una entrevista en 1998 (2), no sentirse culpable por haber colaborado con los nazis para confiscar propiedades de los judíos durante la Segunda Guerra Mundial (ver el vídeo a continuación).

Según el filósofo e ideólogo eurasianista Aleksandr Dugin, Soros no es sólo un individuo sino una especie de “Inteligencia Artificial” o “red neuronal globalista” de la civilización liberal occidental. Y es en base a su código, a su algoritmo, que se construye toda la estructura de la dominación global occidental en el siglo XXI.

En un artículo reciente (3) dedicado al análisis de George Soros y a la conceptualización de la guerra entre las “sociedades abiertas” (globalistas) y las “sociedades cerradas” (soberanistas), Dugin describe así la lógica farsante del pensamiento del globalista: “En el propio Occidente, a aquellos que no están de acuerdo con Soros...se les llama ‘nazis’... Es más, los ‘nazis’, según Soros, son todos aquellos que se le oponen. Y si un terrorista ucraniano con una esvástica y los brazos ensangrentados se subleva...según Soros ese terrorista ya no es un ‘nazi’, sino simplemente un ‘niño’.”

¿Cómo se explican todas estas paradojas?

En un artículo titulado “Cómo los británicos inventaron a George Soros” (4), el periodista de origen judío, Richard Poe, narra cómo Soros fue moldeado como un arma del “poder blando” británico que él define como “la operación psicológica Soros”. Dicha operación fue creada por Lord William Rees-Mogg, un miembro de la Cámara de los Lores e íntimo amigo y confidente de la Familia Real británica, amigo íntimo y socio comercial de Lord Jacob Rothschild, y padre del político británico Jacob Rees-Mogg.

Lord William, más que nadie, fue el responsable de armar a George Soros con el objetivo de usarlo como chivo expiatorio para desviar la atención de las operaciones planificadas por la nobleza negra anglo-

veneciana y su ambición globalista, que es impulsada a través del mismo patrón de falsos dualismos y la consecuente disonancia cognitiva que la oligarquía ha utilizado a lo largo de toda la historia para manipular al ser humano.

